

**Artikel vom 19.10.2018**

CSU Antrag 10/2018

## Anpassung der Jugendförderung durch die Gemeinde



Das breite Spektrum an Vereinsstruktur in unserer Gemeinde bietet für viele Jugendliche ein attraktives Angebot. Neben den allgemeinen Angeboten im Bereich Sport, Kultur und Bildung werden in den Vereinen die Kinder und Jugendlichen sehr gut betreut und integriert.

Die Anforderungen gerade in der Jugendarbeit haben in den letzten Jahren erheblich zugenommen und die Aufwendungen sowohl in finanzieller Hinsicht wie auch im zeitlichen Anspruch sind viel umfangreicher geworden.

Die Vereine können die Mitgliedsbeiträge nicht erheblich steigern, ohne dadurch sozial schwächere Familien mit mehr Kindern in Bedrängnis zu bringen.

Die CSU Fraktion ist der Meinung, dass das Engagement durch die Vereine besser finanziell unterstützt werden sollte.

Die CSU-Gemeinderatsfraktion stellt folgenden Antrag:

**Die Jugendförderung durch die Gemeinde Maisach soll von bisher jährlich € 15,- auf zukünftig € 18,- angehoben werden.**